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33 Candelaria Carrera, ayer.

MonagoconfíaaCandelariaCarrera,
deATA, laactividademprendedora
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La presidenta de la Asociación de
Trabajadores Autónomos (ATA) de
Extremadura, Candelaria Carrera,
es la nueva directora general de Ac-
tividad Emprendedora de la Junta,
una figura nueva en el ejecutivo re-
gional que tiene como finalidad
reorganizar los recursos destinados

a los emprendedores, y dirección
clave para la creación de empleo,
según destacó ayer el presidente
extremeño, José Antonio Monago,
al dar a conocer este cargo.

Carrera, abogada de 37 años y li-
cenciada en Derecho, es una “voz
autorizada”, que conoce perfecta-
mente el mundo del emprende-
dor “y que ahora cruza la orilla pa-
ra atender desde la administración
pública esos nudos con los que se
encuentran los autónomos”, que
deben tener en la Junta “una al-
fombra y no obstáculos”, resaltó.

Por su parte, la nueva directora
general comentó que llega para
“propiciar y promover la cultura
emprendedora, crear tejido empre-
sarial y ayudar a los emprendedo-
res que ya están”.

Al margen de este nombramien-
to, hoy mismo será el turno para el
director general de Deportes, cargo
para el que en las últimas horas ha
sonado el pacense Juancho Pérez,
jugador de balonmano durante
muchos años y actual presidente
del club Escubal Badajoz. Pérez se
fundió en un abrazo con Monago

tras la toma de posesión de este el
pasado 8 de julio, y tiene el perfil
avanzado ayer por el presidente re-
gional para ocupar el puesto, “un
deportista de élite y de altura”.

Además, mañana se presentará a
la directora general de Juventud,
de la que tampoco desveló nada, y
el viernes habrá más nombramien-
tos. Entre ellos, comentó que hay
una persona que “este mes ha co-
brado 6.000 euros en bonus, por-
que viene de la banca”, pero “todos
muy comprometidos con esta tie-
rra”, que prefieren pasar a la activi-
dad pública pese a perder dinero.

En todo caso, recalcó que “si hay
que esperar una semana, se espera
una semana, y si hacen falta tres,
pues tres” para completar el nuevo
organigrama del Ejecutivo, que
“está trabajando con toda la veloci-
dad que la prudencia aconseja”, ya
que “no se trata de quitar a unos
para poner a otros”. A este respec-
to, avanzó que algunos cargos se
conocerán tras el verano “porque
no se pueden tocar”, caso de todo
lo relativo al Plan Infoex.H

El medallista Juancho
Pérez suena como director
general de Deportes

Un informe de Refinería Balboa
desmiente al Gobierno andaluz

EL PROMOTOR LLEVA SUS DEMANDAS HASTA SEVILLA PARA REPLICAR A LA JUNTA
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R
efinería Balboa ha ela-
borado un contrainfor-
me que ha remitido a
la Dirección General

de Prevención y Calidad Ambien-
tal (DGPCA) de la Junta de Anda-
lucía y al Ministerio de Medio
Ambiente en el que se desmien-
te, “punto por punto y con argu-
mentos técnicos” el informe en-
viado desde la DGPCA de Anda-
lucía que pone en entredicho los
estudios realizados por Refinería
Balboa. Así lo manifestaron ayer
en Sevilla Juan Sillero, consejero
delegado del Grupo Alfonso Ga-
llardo, promotor del proyecto
petroquímico; y Edgar Rasquin,
director del proyecto, que reite-
raron lo que ellos mismos expli-
caron la pasada semana en Méri-
da. “Todos los estudios solicita-
dos por el Ministerio de Medio
Ambiente y por la Junta de An-
dalucía a Refinería Balboa han
sido valorados de forma positiva
por los organismos que asesoran
al MARM, como es el caso del IG-
ME y el CEDEX, que consideran
que los trabajos realizados cum-
plen satisfactoriamente los as-
pectos requeridos”, indicó. Por
tanto, las objeciones señaladas

por la DGPCA a los distintos es-
tudios “carecen de fundamento
y no están soportadas adecuada-
mente”, aclaró Rasquin.

Este informe de la Junta de
Andalucía cuestiona aspectos de
estudios e informes ya realiza-
dos y aportados por el grupo in-
dustrial, y corresponden a una
fase del proyecto diferente, sin
que tenga relevancia para valo-
rar la viabilidad ambiental, co-
mentó. Tampoco es vinculante
la valoración de la Unesco, insis-
tió, sobre la incidencia del pro-
yecto en Doñana, ya que, re-
calcó, se ha realizado en base a

datos no actualizados. En ese
sentido, volvió a destacar que el
trazado del oleoducto establece
que el punto más cercano, por el
que pasaría respecto al Parque
Nacional de Doñana, está situa-
do a 20 kilómetros, y ha seguido
“en todo momento” las reco-
mendaciones legales y ambienta-
les del ministerio, la Junta de
Andalucía y la de Extremadura.

Tanto Sillero como Rasquin des-
tacaron que el proyecto tiene viabili-
dad económica, técnica y medioam-
biental, que contempla más de
2.000 millones de inversión (300 en
Andalucía) yhasta6.000empleos.

Por otro lado, la portavoz del
PSOE de Extremadura, Ascensión
Murillo, criticó ayer las “incoheren-
cias” en las que el presidente extre-
meño, José Antonio Monago, ha in-
currido, a su juicio, en los últimos
tiempos, como en lo que se refiere a
la refinería, para la que no habrá di-
nero público (tiene un 20% del capi-
tal social). “No es la primera vez, si-
no la tercera, que el PP cambia de
opinión” sobre este proyecto, y con-
sidera que este rechazo a la inver-
sión “vuelve a poner de manifiesto
ese acuerdo, esa pinza de la derecha
y de Izquierda Unida”, detractora de
la iniciativa.H
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Insiste en que el
oleoducto pasa a 20
kilómetros del
parque de Doñana

El PSOE tacha de
“incoherente” al PP al
cambiar su opinión
sobre el proyecto
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33 Sillero y Rasquin, ayer en la rueda de prensa que ofrecieron en Sevilla.

El comité de
empresa
alerta sobre la
privatización
de Cetarsa
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Los trabajadores dicen
que tienen el sueldo
congelado desde 2009

La presidenta del Comité In-
tercentros de la Compañía Es-
pañola de Tabaco en Rama
S.A. (Cetarsa), Felicísima Ro-
dríguez, aseguró ayer que se
está en “la antesala de la pri-
vatización encubierta de Ce-
tarsa, única transformadora
de tabaco en España”.

La representante de los trabaja-
dores de compañía anunció, en
declaraciones a Efe, un inicio de
campaña de compra de tabaco
“calentita”,conparosymanifesta-
ciones en septiembre en las que
se quiere involucrar a cultivado-
res y municipios tabaqueros. Uno
de los elementos centrales de esas
protestas será el esfuerzo que se
está pidiendo a los empleados de
Cetarsa, a los que se pretenden se-
guir congelando el sueldo, un sa-

larioquenocrecedesde2009.
“Los trabajadores quieren dejar

patente su indignación ante la ac-
titud negativa de la dirección”,
señala, ante la pretensión de con-
gelar los salarios a la plantilla po-
niendo como excusa el incluir a
los trabajadores en el grupo de
empleados de la administración
pública, algo que contrasta con el
hecho de que Cetarsa es una so-
ciedad anónima de naturaleza
mercantil. Además, critica el con-
traste existente entre la pasividad
y el esfuerzo inversor que se está
haciendo para modernizar la
fábricaenTalayuela.H


